

CATEGORIA: Compromiso con el medioambiente

Entidad solicitante	ITWILLBE	
Nombre del proyecto	Producción de cacao contra la situación de pobreza en familias de la Amazonía peruana	
Descripción del proyecto	El proyecto busca ayudar a 375 familias productoras de cacao en la Amazonía peruana a cumplir la nueva regulación europea y poder seguir vendiendo y exportando cacao en el mercado internacional, manteniendo su medio de vida. Se hará una implementación acompañada de una herramienta que cubre las necesidades y capacitación a las familias. Permitiendo no solo demostrar la legalidad de sus productos y la no deforestación de sus fincas, también mejorar el rendimiento y calidad de su cacao.	
Colectivo	Familias en situación de pobreza, fundamentalmente mujeres y jóvenes	
Objetivo principal	El objetivo del proyecto es asegurar e incrementar los medios de vida de 375 familias productoras de cacao en Perú	
Objetivos secundarios	<ul style="list-style-type: none"> - Demostrar la trazabilidad libre de deforestación del cacao producido - Mejorar la calidad y el rendimiento de sus producciones - Desarrollar y fortalecer las capacidades técnicas de las familias 	
Fechas de ejecución	Septiembre 2024 – Agosto 2025	Describe el Impacto+ de tu proyecto
Voluntariado	Ayuda en capacitación y propuestas e ideas de mejora en el proyecto con uso de nuevas herramientas/tecnología	
Sponsor*	<ul style="list-style-type: none"> *En caso aplique, nombre, apellidos, email. 	Otra información que consideres relevante.
Ámbito de actuación	Internacional	

Con la implementación de una herramienta que cubre las nuevas exigencias europeas, 375 familias productoras podrán conservar sus medios de vida. Y, además, se convierte en una oportunidad para incrementar la producción (y así los ingresos) de las familias y de sumar nuevas a la cooperativa, gracias a las distintas funcionalidades de las que pueden aprovecharse.

Además, esta implementación irá acompañada de capacitación y formación a las familias, clave para el éxito del proyecto. Si no queremos seguir agrandando la brecha digital que ya existe en muchos países y con muchos colectivos, es importante que cualquier herramienta tecnológica a utilizar sea accesible y que su implementación venga de la mano de formación y acompañamiento. Así sucederá en el proyecto.